

Este fin de semana comienzan los Sábados de Familia en la UTalca

La iniciativa, que se celebrará en la Galería NUGA de la casa de estudios, pone el foco en la participación y exploración artística de los más pequeños.

Este 26 de abril, de 11:00 a 13:00 horas, se realizará la primera jornada en el espacio ubicado en la Casa Central (1 Poniente #1141)



La Galería de Arte NUGA de la Universidad de Talca vuelve a abrir sus puertas el último sábado de cada mes, para que todas y todos los integrantes de las familias maulinas, especialmente niños y niñas, puedan explorar, jugar y aprender de las obras de arte que conforman la Colección Pérez-

Stephens que se encuentra en exhibición permanente en la galería.

Es así como, este sábado 26 de abril, de 11:00 a 13:00 horas NUGA se llenará de alegría para recibir a las familias con actividades lúdicas y creativas. La galería se transforma en un espacio interactivo, con

mediadores que invitarán a los visitantes a participar en diversas actividades artísticas. Habrá espacios para dibujar, juegos y mucho más.

En ese sentido, la directora de Extensión Cultural-Artística de la Universidad de Talca, Marcela Albornoz Dachelet, hizo un llamado a la comunidad maulina a participar de esta iniciativa. “Los Sábados de Familia son una instancia para que nuestros niños y niñas puedan venir a interactuar, jugar y aprender a partir de las obras de la notable colección de arte moderno que nos entregó en comodato la familia Pérez-Stephens”.

“Es un comodato muy va-

lioso de obras trascendentes de nuestra plástica y donde está reunida una buena parte de los más destacados artistas nacionales, principales exponentes del arte moderno en Chile”, sostuvo.

Esta colección, compuesta por más de 270 piezas de arte, fue entregada a la UTalca por el exrector de la Universidad de Chile, Víctor Pérez Vera, siendo una de las muestras más relevantes de arte moderno exhibida en una universidad pública y regional.

Estas jornadas gratuitas, impulsadas por la Dirección de Extensión Cultural-Artística e implementadas por su equipo educativo, tienen el propó-

sito de acercar el arte a la comunidad, especialmente a los visitantes más pequeños, de forma lúdica.

“Los visitantes que ya han participado en los Sábados de Familia en NUGA coinciden en que estas jornadas son una gran oportunidad para disfrutar del arte en familia, así que nuestra invitación es a que nos acompañen nuevamente este año y nos ayuden a transmitirlo, para que cada vez sean más los niños y niñas que tengan la oportunidad de vivir esta experiencia”, agregó la directora Albornoz.

Para participar, las familias interesadas pueden inscribirse a través de la cuenta de Instagram @nuga.utalca.